

Presentación

Suhey Fúnez Narváez
Editora Revista de Derecho

La Universidad Centroamericana a través del Departamento de Ciencias Jurídicas de la Facultad de Humanidad se complace en presentar el más reciente número de la Revista de Derecho, correspondiente a la edición número 33 (julio-diciembre 2022).

Esta nueva entrega consta de seis trabajos. El primero, a cargo del director del Departamento de Ciencias Jurídicas y de la Revista, doctor Cristhian Robleto Arana, quién analiza los Requisitos, redacción y aprobación del acta de junta general de accionistas en la sociedad anónima nicaragüense. También se cuenta con la participación del reconocido profesor de nuestra facultad, máster José René Orúe Cruz, quién presenta su más reciente reflexión titulada Arbitraje de equidad: amigable componedor-*ex aequo et bono* o arbitraje técnico, ¿cuál debe ser la opción aplicable a los contratos de ingeniería y construcción?

En el número 33 se incluyen dos trabajos escritos por investigadores extranjeros, uno a cargo del doctor Gabriel de Jesús Gorjón Gómez de la Universidad Autónoma de Nuevo León (México), en coautoría con el nicaragüense, doctor Alfredo Montano-Acuña. Ambos escriben sobre el Otorgamiento, reconocimiento y ejecución de medidas cautelares en el arbitraje comercial internacional. De igual manera, se incluye un artículo del Licenciado Sergio David Ríos Torres de la Universidad Cooperativa de Colombia (Colombia) titulado: El título valor electrónico y las firmas electrónicas como herramientas del Derecho moderno.

Por último, en este número se pueden encontrar dos artículos de igual relevancia, uno titulado El perfeccionamiento del Contrato de Compraventa Internacional en el marco de lo dispuesto en la Convención de Viena de 1980, a cargo del investigador independiente, licenciado Daniel Alejandro Pérez Hermida, egresado de la Universidad Centroamericana y maestrante de la Universidad Europea del Atlántico. Y otro, escrito por el Licenciado José Daniel Romero Alvarado, egresado de la Universidad Centroamericana y maestrando en derechos humanos y cultura de paz por esta misma casa de estudios. Romero Alvarado escribe sobre un tema de trascendencia jurídica, ética y social en su artículo Pedí manos y llegaron mujeres: Situación jurídica de las trabajadoras domésticas nicaragüenses en Costa Rica.

Como se puede apreciar, el más reciente número de la revista incluye artículos científicos de temas muy variados que abarcan diferentes áreas del saber jurídico como son los Métodos Alternos de Solución de Conflictos; el derecho corporativo; el derecho laboral; los derechos humanos y el derecho internacional. De igual manera, se logra apreciar un incremento sustancial en el número de trabajos publicados, representando este incremento un 33 por ciento más de trabajos publicados en relación con los números anteriores. Este incremento guarda relación con el plan de mejora continua de la revista y con los esfuerzos por continuar consolidando este proyecto institucional que cuenta con más de veinte años de trayectoria científica.

También, se quiere aprovechar la oportunidad para informar al público en general que la Revista de Derecho cuenta desde ahora con su propio sitio web institucional bajo la administración de la Universidad Centroamericana, donde podrán encontrar éste y todos los números anteriores de la Revista, así como información de interés relacionada con nuestra publicación. Es de nuestro interés que esta información alcance la más amplia divulgación posible, por lo que pedimos que la compartan en sus redes académicas y profesionales. Para esto, proporcionamos la dirección web <https://revistadederecho.uca.edu.ni/>